



2学期の目標！ 具体的な取組は？

岩内西小学校長 古館 昭仁

今年の夏休みは例年になく猛暑でした。厳しい残暑の中2学期がスタートしました。18日に行った始業式には、この休み中に一回りも二回りも成長し、お話を静かに聴ける素敵な皆さんに再会し、改めて「また皆さんと頑張っていこう」という爽やかな気持ちになりました。

始業式に私から2学期の目標を立てるときには「具体的な取組」を考えてくださいとお願いしました。その後、いつもと違った試みを行いました。それは「児童の皆さんに2学期ぜひ頑張ってもらいたいこと」を各担当の教員から話をしてもらったことです。横山先生からは「学習面」の3点、江田先生からは「生活面」の3点、そして齊藤先生からは「健康面」の2点です。内容は下記にありますが、これは1学期に行った児童アンケートから到達度が全体的に「低い」ものです。始業式に児童に直接話すことで、2学期に立てる個人目標の「具体的な取組」として参考にしてもらい、達成度が上昇するといいなと思っています。

2学期ぜひ頑張してほしいこと ～「具体的な取組」の参考として～

- 1 お家でする「読書」を毎日10分間する。 ～西小そろえる活動で推奨～
- 2 学年×10分の家庭学習をする(1年生10分、6年生60分) ※ 中1は7学年×10分+10分
- 3 授業で「自分の考え」を書く&発表する ～各種テストで無回答率が減ってきてます～
- 4 出会った人に気持ちよく「あいさつ」をする ～「西小あいことば」にもあります～
- 5 相手のことを考えた「言葉遣い」をする ～「ちくちく」「ふわふわ」言葉を使う～
- 6 いつも決まった時間に「早寝・早起き」をする ～時刻を決めよう例「9時-7時」～
- 7 お家でも学校でもたくさん「体を動かす」ようにする ～走・投・跳を中心に～
- 8 好き嫌いをせずバランスを考え「よく食べる」ようにする ～朝・昼・晩の3食～

この8つの「具体的な取組」を自分の個人目標に取り入れて、自分の苦手を克服する2学期にできるように、定期的に「取組を振り返り、改善」をしていきましょう。

【学校教育目標】

伸びる喜びを見つけよう

【今年度のテーマ】

にっこり西校～真心を込めて～

学ぶよろこび(知)

学んでにっこり
分かってにっこり

助け合うよろこび(徳)

相手とにっこり
心がにっこり

やり抜くよろこび(体)

元気ににっこり
身体がにっこり



夏休みが終わり、2学期が始まっています

24日間の夏休みが終わり、8月18日（金）から、子どもたちは2学期の学校生活を元気に過ごしています。始業式では、校長先生のお話の後、児童の代表から夏休みの思い出と2学期に向けた目標についての発表がありました。子どもたちは話している人の方をしっかりと見て、姿勢よく聞き、2学期からの心構えを新たにしていました。

また、夏休みの作品展を2学期始まった1週間行いました。どの学年も力作ぞろいでした。



5年生は宿泊研修に行きました

5年生の宿泊研修を8月24日（木）から2日間実施しました。当日全道で熱中症警戒アラートが発出され、暑さ指数の基準値が超えていたため、教育委員会と協議の上、1日目は急遽宿泊と温泉体験を取りやめ、泊村や共和町にある練御殿・選果場の見学・アイススケート場でのスケート体験を楽しんでからの下校としました。2日目は、1日目にできなかったカレー作りやレクリエーションを学校で行いました。急な変更でしたが、子どもたちは友達とのチームワークで様々なことに積極的に取り組み、楽しく体験し、多くのことを学ぶことができました。



にっこりタイム

7月まで2～6年生で行っていた放課後学習（にっこりタイム）を、2学期からは1年生も参加し、大変意欲的に学習しています。担任から出された課題や学習室にある課題を自分で選んで学習しています。こうした学習の積み重ねにより、学習への理解が進み、学んだことが身に付くようになります。これからもたくさんの児童ににっこりタイムを活用してほしいです。



食育の授業

各学年では栄養教諭による食育の授業を行っています。8月22日（火）には1年生が「給食ができるまで」の授業をしました。普段は見るできない給食室内の調理員さんの作業を動画で見たり、実際に使う調理器具などをさわったりするなど「給食室の秘密」を探っていました。

